



FUERTES PROTESTAS. Ciudad de Panamá, marzo 13. Enardecidos manifestantes opositores responsabilizan al gobierno del Gral. Manuel Antonio Noriega, de las dificultades económicas que sufre el país. (Cable-foto AP)

Personal E.U. Participa en Lucha Antidroga de L.A.

WASHINGTON, marzo 13 (AP).— La agencia de control de narcóticos de Estados Unidos, a invitación de Bolivia, Perú y Ecuador, ha estado participando en una ofensiva destinada a destruir plantas de procesamiento de cocaína y áreas de cultivo en la

cuales participaron previamente efectivos militares norteamericanos, creando una gran controversia en 1986.

Funcionarios de la agencia, conocida como DEA, por su nombre en inglés (Drug Enforcement

—Favor pase a la página 69.

No Enviar Armas a Sediciosos C.A. Pide Arias a Gorbachev

San José, Costa Rica, marzo 13 (UPI).— El Presidente Oscar Arias instó hoy vehementemente al líder soviético Mijail Gorbachev a que suspenda el envío de armas a los sediciosos que operan en Centroamérica.

En conferencia in-

formativa ofrecida esta mañana en el Palacio Presidencial, el gobernante costarricense, dio a conocer el texto de una carta con fecha 7 de este mes, en la que pidió a Gorbachev hacer efectivas sus promesas de con-

—Favor pase a la página 69.

Refuerzan Seguridad Líneas Aéreas de E.U. a Panamá

WASHINGTON, marzo 13 (EFE).— Las líneas aéreas estadounidenses que vuelan regularmente a Panamá, han incrementado las medidas de seguridad para proteger a las tripulaciones y a los aviones, de un posible ataque de las fuerzas del gene'

Manuel Antonio Noriega, informaron hoy oficialmente las compañías aéreas.

Los portavoces de "Eastern Airlines" y "Pan-Am", que vuelan regularmente hasta ese país latinoamericano, señalaron que

—Favor pase a la página 29.

Mejora Economía Impide las Críticas de Candidatos E.U.

WASHINGTON, marzo 13 (AP).— La continuada mejora de la economía de Estados Unidos y otros positivos aspectos afines impiden que los aspirantes a las respectivas candidaturas presidenciales puedan criticar en sus campañas a la situación económica.

El aspirante que más pretendía aprovechar el tema de la economía, el demócrata Richard Gephardt, sufrió fuertes derrotas en los sondeos partidistas del martes pasado en la región sur, cuando sus auspicios de una firme y severa política comercial, destinada a proteger industrias afectadas por las importa-

ciones, no atrajeron a las candidaturas de votantes que esperaba.

Un analista privado, Norman Ornstein, dijo que "cuando en el país tenemos una prosperidad básica y un optimismo básico, ...la cuestión de la economía no produce impacto (en la votación de los partidistas)".

Asimismo, el experto en economía Lawrence Chimerline señaló que mientras la economía se halle en estado relativamente saludable, serán aspectos como organización y personalidad de los aspirantes a las candidaturas presidenciales los que

—Favor pase a la página 29.

Panamá Evalúa Impacto Castigo Económico E.U.

PANAMA, marzo 13 (UPI).— Las autoridades panameñas se reunieron hoy para considerar las más recientes sanciones económicas norteamericanas impuestas contra el régimen del general Manuel Antonio Noriega, con el fin de presionarlo para que abandone el poder, cortándole el flujo de dólares en efectivo.

En momentos en que se espera que los bancos sigan cerrados por segunda semana consecutiva, los empresarios panameños han recurrido a un rudimentario sistema de trueque y están pagando a los trabajadores con arroz y frijoles para

paliar la escasez de circulante.

Un vocero presidencial dijo que Manuel Solís Palma, designado para reemplazar al depuesto presidente civil Eric Arturo Delvalle, y otros funcionarios de gobierno, se estaban reuniendo para tratar las sanciones impuestas el viernes 11 por el presidente norteamericano Ronald Reagan.

Hasta ahora no ha habido respuesta oficial panameña a las sanciones, las que incluyen la retención de 6,5 millones de dólares en dinero adeudado a Panamá por el uso del

—Favor pase a la página 29.

Alud de Nieve Causa 7 Muertos en Austria

INNSBRUCK, Austria, marzo 13 (UPI).— Dos mortales avalanchas de toneladas de nieve se despeñaron hoy atronadoramente sobre uno de los balnearios invernales más populares en el occidente de Austria, matando por lo menos a siete personas e hiriendo a otras 20, informó la policía.

Las autoridades dijeron que las avalan-

—Favor pase a la página 29.

Dueños de Supermercados Amenazados en Panamá

PANAMA, marzo 13 (EFE).— Los dueños de las principales cadenas de supermercados de Panamá aseguraron hoy que fueron amenazados por el Gobierno con la intervención y expropiación de sus negocios si no aceptan los cheques de los empleados públi-

cos.

Cinco cadenas de supermercados, una de farmacias y una de las principales redes de almacenes, mediante un comunicado distribuido a sus empleados y clientes, anunciaron su negativa a asumir

—Favor pase a la página 35.



NARCOTRAFICO. Sin procedencia, marzo 13. Foto de archivo del militar haitiano Coronel Jean-Claude Paul, acusado de propiciar narcotráfico a las Bahamas. (Cable-foto AP).

Sin Violencia Comicios en Colombia

BOGOTA, marzo 13 (EFE).— Los comicios en los que millones de colombianos votaron hoy para elegir 1.008 alcaldes, por primera vez en la historia del país, concluyeron a las cuatro de la tarde (21:00 GMT) en absoluta calma, informaron autoridades civiles y militares.

La jornada electo-

—Favor pase a la página 47.



CONTRA NORIEGA. Ciudad de Panamá, marzo 13. Aurelio Barria, presidente de la Cámara de Comercio Panameña fustiga al Gral. Noriega en Conferencia Informativa. (Cable-foto AP).

Gobiernistas Atacan a Opositores en Panamá

CIUDAD DE PANAMA/MADRID, marzo 13 (DPA).— Grupos paramilitares en Panamá atacaron hoy a integrantes de la opositora "Cruzada Civilista Nacional" durante una misa en las afueras de ciudad de Panamá, mientras aún se ignora si mañana el gobierno cumplirá con el pago de la quincena para los empleados públicos.

Por su parte, España lanzó hoy una iniciativa diplomática para posibilitar una salida política a la crisis panameña tras el derrocamiento del Presidente Eric Arturo Delvalle, y se ofreció para acoger al "hombre fuerte" de Panamá, el general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa tras de renunciar a su cargo como lo exige el gobierno norteamericano.

Luis Yáñez, subsecretario para Iberoamérica de la Cancillería española, destacó en Madrid que la propuesta no significa que "España esté deseando que Noriega pida asilo político aquí", pero afirmó que España no pondría dificultades en ese proceso.

Adictos al gobierno del Presidente Manuel Solís Palma y del general Noriega, golpearon a martillazos vehículos de opositores congregados en la Iglesia Cristo Rey y se alejaron poste-

—Favor pase a la página 25.



INTENTO DE SECUESTRO. Leningrado, URSS, marzo 13. Una familia de 11 músicos soviéticos hizo estallar el avión bi-motor TU-154, cuando su intento de secuestrar la nave para escapar de la Unión Soviética, se vio frustrado por las tropas rusas, 9 personas murieron. (Cable-foto AP).